
 

 
 
 
 
 
 
 

AIDEZ DANS LE BIEN  
 

Assalamu Alaykum wa Rahmatullah wa Barakatuh, 

Auzu Billahi Minashaytanir Rajeem. Bismillahir Rahmanir Raheem, 

Wassalatu Wassalamu ala Rasulina Muhammadin Sayyidul Awwalin wal Akhirin, 

Madad Ya Rasulallah, Madad Ya Sadat As’habi RasuLillah, Madad Ya Mashayikhina, 

Dastur Mawlana Sheikh Abdullah Faiz Daghestani, Sheikh Nazim al-Haqqani. Madad. 

Tariqatunas sohba, wal khayru fil jamiyya. 
 

A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

ثْمِ وَالعُْدوَْانِ   وَتعَاَوَنوُا عَلَى الْبِر ِ وَالتَّقوَْىٰ ۖ وَلََ تعَاَوَنوُا عَلَى الِْْ

(Coran 05:02). Allah جل جلاله stipule dans le Saint Coran : " Et coopérez dans la justice et la piété, 
mais ne coopérez pas dans le péché et l'agression. " Les ordres de l'Islam sont de beaux ordres. Ce 
sont les ordres d'Allah جل جلاله. Aidez vous les uns les autres dans le bien. Aidez vous les uns les autres, 

Allah جل جلاله dit. Les Musulmans devraient s'empresser de faire le bien partout où il a. Aidez vous les uns 
les autres car si une personne le fait seule, cela ne semble pas beaucoup. Mais lorsque cela est fait en 

congrégation, quelque chose d'efficace en sort.  
Par conséquent, aidez en faisant le bien et donnez vous des conseils entre vous, dit Allah Azza wa 

Jalla.  
   ,‘ ثإماِ عَلىَ تعَاَوَنُوا وَلاَ ِ وَاناِ الْإ وَالإعدُإ ’  

"Mais ne coopérez pas dans le péché et l'agression "(Coran 05:02). Ne coopérez pas pour commettre 
un péché, devenir ennemis les uns les autres et oppresser les uns les autres, dit Allah جل جلاله. Ne vous 
aidez pas dans le péché. Restez loins du péché, et ne jamais aider celui qui cherche de l'aide dans 

cela. Restez loins des gens qui font le mal, le péché, oppressent et font tout ce qui n'est pas bien. Ne 
les laissez pas vous tromper en disant, " Viens nous aider, nous gagnerons, nous feront quelque 

chose...". Il n'y aura pas de bénéfice venant de ca. Rien d'autre que du mal ne sortira de cela. Allah 
Azza wa Jalla nous a appris, en nous donnant l'Islam, de faire le bien et de s'aider les uns les autres. 
C'est une grande bénédiction. D'être avec de bonnes personnes et de s'aider les uns les autres, la 
force sort de cela. Se voir les uns les autres rend les gens toujours plus confortables. C'est difficile 

quand ils sont seuls.  
Donc Allah جل جلاله nous apprend de nous aider les uns les autres dans le bien. Aidez vous les uns les autres 

pour faire du bien. Évitez la méchanceté, ne l'approchez même pas. Puisse Allah جل جلاله nous protéger. 
Maintenant il y a beaucoup de mauvaises personnes et beaucoup de personnes qui suivent leurs 

egos. Ils sont avides, et ensuite ils le regrettent. Puisse Allah جل جلاله ne pas faire que l'on soit de ceux qui 
regrettent, ni dans ce monde ni dans l'au-delà. Puisse Allah جل جلاله nous protéger. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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